

**REGRESO A LA HABANA
LA VIUDA DE ALEMÁN**

Con la finalidad de afrontar los diversos problemas que han surgido con la investigación que realiza la Hacienda Pública, en relación con la herencia dejada por el fallecido senador José Manuel Alemán Casharo, a los efectos del cobro de los correspondientes derechos fiscales, ha regresado a La Habana la viuda del fallecido legislador, señora Elena Santeiro. Últimamente los funcionarios del Ministerio de Hacienda, que se estima no han logrado la cooperación de los herederos, están realizando diversas investigaciones para evitar que el fisco sea burlado declarándose sólo parte de los bienes realmente dejados por el senador Alemán.

Inf, Sep 28/51



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA